
　皆様こんにちは、本日のお客様のご紹介を
させて頂きます。
会津若松市教育委員会  教育長  寺木  誠伸  様
　本日は師走のお忙しい中、お越しいただき
まして誠にありがとうございます。
　この後、寺木教育長様には会津若松市の教
育情勢について・当クラブで協賛しておりま
す、北会津地区 英語弁論大会・会津ユネス
コ 協会等をお話しいただく予定でございま
す。又、私の会社におきましても、市内警
備会社で構成する防犯ボランティア “ 會津葵
隊 ” の活動を平成 15 年 10 月より実施してお
り、会津若松市並びに教育委員会の皆様には
日頃より大変お世話になりまして誠にありが
とうございます。さて、先月の最終例会は皆
さん心待ちにしておりました、毎年恒例赤城
会長エレクト蕎麦会には、ゲストをお招きし、
19 名の方にお集まり頂きありがとうござい
ました。今回の会場はホテル大阪屋２階輪（Ｒ
ＩＮ）さんをお借りいたしました。いつもは
乾杯終了後、メインでありますおそばが直ぐ
に出てきておなか一杯に堪能していただきま
すが、今回は輪さんにお任せをしておりまし
たので、おそばが出てくるのが一番最後とな
り、残念ながら食べれず移動された方もおい
でになりました。次回行う際は、皆さんに美
味しく食べて頂けるよう注意したいと思いま
す。又、鈴木幹事がロ－タリ－開会点鐘の鐘
を忘れるというハプニングがあり、赤城会長
エレクトに御礼をお渡しするのを忘れてしま
いました。本日忘れずお渡しします。
　そしてうれしい報告があります。ゲストで

参加いただきました、滝
澤木材の社長・滝澤俊文
さんが皆さんの応援を頂
き、入会したいとのお話
を頂きました。今年最後
のクリスマス家族会には間に合うように入会
案内を進めておりますので　宜しくお願い致
します。
　悲しい報告もあります。鈴木幹事が事故に
遭ったと報告がありました。
　東京からの帰りトラックに追突されたみた
いで、痛々しい画像を見ました。幸い命に別
状はないみたいですが、事故等の発生が多い
時期ですので、皆さんも気を付けて頂きたい
と思います。
　又今月のプログラム他に皆さんに集まって
いただく機会が多く、本日の例会終了後、親
睦委員会によりますクリスマス家族会の打合
せそして急遽ですが、臨時理事会行いたいと
思います・夜はパスト会長会・１１日は第３
回実行委員会など、師走のお忙しい中ではあ
りますが、ご協力をお願いいたします。
　最後となりましたが、今年も残すところ１
か月を切りました。１日１日が充実した日々
となります様、御祈念し会長の挨拶いたしま
す。
今月も宜しくお願い致します。ありがとうご
ざいました。
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2019 年 12 月 3 日（火）　第 1658 回（本年度 20 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　村﨑　雅彦



出席委員会 木村　剛　委員長

▪出席率　58.33% ▪前回出席率訂正　68.00%

各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 赤城　明広　委員長

村﨑君、小川君、岡本君、山田君、赤城君：会津若松市教
育員会教育長寺木誠伸様、本日はお忙しい中有難うご
ざいます。ゲストスピーチよろしくお願いします。
湯田君：寒くなりました。今月もお世話になります。
木村(武)君：誕生祝いありがとうございました。健康
に留意して頑張ります。
黒澤君、小島君：皆様こんにちは。お客様いらっしゃい
ませ。本日はお世話様になります。
野澤君：寺木様いらっしゃいませ。
田中君：本日は、寺木様スピーチよろしくお願いしま
す。寒くなりましたので健康に気を付けて。

米山記念奨学会委員会 黒澤　功　委員長

R財団委員会 木村　武美　委員長

村﨑君：赤城会長エレクト、先日蕎麦会おいしくいた
だきました。ありがとうございました。
湯田君：小島さん、今月ご結婚記念おめでとうござい
ます。
赤城君：明日は、白いものが落ちてきそうです。雪対策
はできてますか？
小島君：皆さんこんにちは。本日は、会津若松市教育長
寺木様ようこそいらっしゃいませ。
岡本君、木村(武)君、田中君：ニコニコに同じ。

村﨑君：福岡城南RC入江様、毎年下記を頂きありがと
うございます。おいしく頂きます。
黒澤君：皆様こんにちは。だいぶ寒くなって参りまし
た。「カゼ」などひかずに出席いたしましょう。
小川君：11/30（土）に、子供達に会いに上京し、家族４
人で皇居にある大嘗宮を見学してきました。
木村(武)君：雪の到来がやってきました。冬の準備の
方は、大丈夫ですか。
赤城君：今年も一ヶ月切りました。くいを残さないよ
うにしたいですね。
湯田君、岡本君、田中君：ニコニコに同じ。

▪ 点 鐘　　村﨑　雅彦　会長
▪ ロータリーソング　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　湯田　一盛　君
▪ 会 長 挨 拶　　村﨑　雅彦　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

本 日 の お 客 様◎結婚・誕生祝い
　会員誕生：木村武美会員・野口会員・長尾会員
　夫人誕生：佐藤郁雄会員
　結婚祝い：小島会員
◎ゲストスピーチ
会津若松教育委員会　教育長　寺木　誠伸様

会津若松教育委員会　教育長　寺木　誠伸様

幹事報告　　　鈴木　康介　幹事

1 . 岡崎城南 RC より
○柿のお礼（受）
2 . 会津坂下 RC・会津若松南 RC より
○ 12 月の例会プログラム（受）



ア ル バ ム

12 月に入りました。何かと忙しいですが例会出席に努めましょう。

先週の蕎麦会で腕を振るってくれた赤城エレクトにクラブから御礼です。ごちそうさまでした！

村﨑会長のご挨拶。

本日のお客様は会津若松教育委員会教育長、寺木誠伸様です。
いらっしゃいませ！



12 月の結婚誕生祝い。おめでとうございます！

寺木様のゲストスピーチです。会津若松市の教育情勢についてお話いただきました。
現状、問題点、対策など、とてもわかりやすくお話をいただきました。

これからも会津の将来のため、教育にもっと目を向けて、私たちも青少年奉仕に勤しんでいこうと思います。
寺木様、ありがとうございました！


